

Beschluss:

1. Die Ratsversammlung nimmt den Sachstand zur Kenntnis.
2. Die Ratsversammlung sieht in der Umsetzung des Energetischen Quartierskonzeptes „An der Stör“ einen wichtigen Beitrag zu den städtischen Klimazielen.
3. Die Ratsversammlung beauftragt die Verwaltung, ein Sanierungsmanagement zur Unterstützung und Koordinierung der Umsetzung des Energetischen Quartierskonzeptes „An der Stör“ einzusetzen.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen: 7
Nein-Stimmen: 1
Enthaltung: 0

Endg. entsch. Stelle: Ratsversammlung